



Comunicado do 9 de outubro de 2009

O SENADO [francés] VOTA A PROHIBICIÓN DO USO DO MÓBIL NA ESCOLA

O Senado, a proposta do Relator da Comisión de Economía, Desenvolvemento Sostible e Planificación, Sr. Louis Nègre (UMP Alpes-Maritimes) votou para prohibir o uso de teléfonos móbiles en escolas infantís e primarias e colexios durante o debate sobre o proxecto de lei para o compromiso nacional co medio ambiente.

A Organización Mundial da Saúde (OMS) e a Axencia Francesa de Seguridade Sanitaria e Medio Ambiente (AFSSET) destacan a necesidade de investigación adicional sobre os efectos na saúde do uso de teléfonos móbiles a longo prazo (máis de 10 anos) e sobre a poboación vulnerable como os nenos.

Para o Sr. Louis Nègre, « *a prohibición de utilizar teléfonos móbiles nas escolas inscríbese no marco do enfoque de precaución necesaria para a exposición a radio frecuencias emitidas polos teléfonos móbiles ante a falta de certeza científica sobre os efectos na saúde. A actitude de cautela está xustificada doblemente nos nenos, poboación sensible que será tamén exposta durante períodos moi longos ..* »

Polo tanto, para que o sistema sexa operativo, a Comisión quere que sexa o uso do móvil e non a súa detención o que estea prohibido nestes establecementos.

Para forxarse un xuízo, os senadores apoiáronse nos numerosos traballos do Senado, incluído o informe "Os teléfonos móbiles e a saúde", dirixido polos Sres. Jean-Louis Lorrain (ex senador do Alto Rin) e Daniel Raoul (Soc., Maine-et-Loire), en nome da Oficina Parlamentaria de Avaliación dos coñecementos científicos e tecnolóxicos (OPECST), na que os senadores, desde o ano 2002, formularon propostas para regular o uso dos terminais e limitar a exposición ás ondas magnéticas.

Dossier lexislativo: <http://www.senat.fr/dossierleg/pj08-155.html>

Contacto de prensa: *Ali Si Mohamed – 01.42.34.25.11 – a.si-mohamed@senat.fr*



Comunicado del 9 de octubre de 2009

EL SENADO [francés] VOTA LA PROHIBICIÓN DEL USO DEL MÓVIL EN LA ESCUELA

El Senado, a propuesta del Relator de la Comisión de Economía, Desarrollo Sostenible y Planificación, Sr. Louis Nègre (UMP Alpes-Maritimes) ha votado para prohibir el uso de teléfonos móviles en escuelas infantiles y primarias y colegios durante el debate sobre el proyecto de ley para el compromiso nacional con el medio ambiente.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Agencia Francesa de Seguridad Sanitaria y Medio Ambiente (AFSSET) destacan la necesidad de investigación adicional sobre los efectos en la salud del uso de teléfonos móviles a largo plazo (más de 10 años) y sobre la población vulnerable como los niños..

Para el Sr. Louis Nègre, « *la prohibición de utilizar teléfonos móviles en las escuelas se inscribe en el marco del enfoque de precaución necesaria para la exposición a radiofrecuencias emitidas por los teléfonos móviles ante la falta de certeza científica sobre los efectos en la salud. La actitud de cautela está justificada doblemente en los niños, población sensible que será también expuesta durante períodos muy largos ..* »

Por lo tanto, para que el sistema sea operativo, la Comisión quiere que sea el uso del móvil y no su detención lo que esté prohibido en estos establecimientos.

Para forjarse un juicio, los senadores se apoyaron en los numerosos trabajos del Senado, incluido el informe "Los teléfonos móviles y la salud", dirigido por los Sres. **Jean-Louis Lorrain** (ex senador del Alto Rin) y **Daniel Raoul** (Soc., Maine-et-Loire), en nombre de la Oficina Parlamentaria de Evaluación de los conocimientos científicos y tecnológicos (OPECST), en la que los senadores, desde el año 2002, han formulado propuestas para regular el uso de los terminales y limitar la exposición a las ondas magnéticas.

Dossier legislativo : <http://www.senat.fr/dossierleg/pjl08-155.html>

Contacto de prensa: Ali Si Mohamed – 01.42.34.25.11 – a.si-mohamed@senat.fr



Communiqué du 9 octobre 2009

LE SÉNAT VOTE L'INTERDICTION DE L'USAGE DU PORTABLE À L'ÉCOLE

Le Sénat, sur proposition du rapporteur de la Commission de l'économie, du développement durable et de l'aménagement du territoire, M. Louis Nègre (UMP, Alpes-Maritimes) a voté l'interdiction de l'utilisation du téléphone portable dans les écoles maternelles et primaires ainsi que les collèges, au cours de la discussion du projet de loi portant engagement national pour l'environnement.

L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) et l'Agence Française de Sécurité Sanitaire et de l'Environnement (Afsset) ont souligné la nécessité de mener des recherches complémentaires sur les effets sur la santé de l'utilisation des téléphones portables sur une longue durée (supérieure à 10 ans) ainsi que sur la population sensible que sont les enfants.

Pour M. Louis Nègre, « *l'interdiction d'utiliser le téléphone portable dans les écoles s'inscrit donc dans le cadre de la démarche de précaution qui s'impose pour l'exposition aux radiofréquences émises par le téléphone portable, en l'absence de certitudes scientifiques sur les effets sur la santé. L'attitude de précaution se justifie doublement envers les enfants, population sensible qui sera de surcroît exposée sur des durées très longues.* ».

Ainsi, pour rendre le dispositif opérationnel, la Commission a souhaité que ce soit l'usage et non la détention du portable qui soit interdit dans ces établissements.

Pour forger leur jugement, les sénateurs se sont appuyés sur les nombreux travaux de la Haute assemblée, notamment le rapport « Téléphonie mobile et santé » réalisé par MM. **Jean-Louis Lorrain** (ancien sénateur du Haut-Rhin) et **Daniel Raoul** (Soc., Maine-et-Loire) au nom de l'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques (OPECST), dans lequel les sénateurs avaient, dès 2002, formulé des propositions pour encadrer l'usage des terminaux et limiter les expositions aux ondes magnétiques.

Dossier législatif : <http://www.senat.fr/dossierleg/pjl08-155.html>

Contact presse : Ali Si Mohamed – 01.42.34.25.11 – a.si-mohamed@senat.fr